

menyatakan sangat setuju, 40 responden menyatakan setuju, dan 1 responden menyatakan netral dan tidak ada responden yang menyatakan tidak setuju dan sangat tidak setuju.

Untuk item **Hidangan Aqiqah di Sakinah Aqiqah memiliki ragam variasi sajian**, 31 responden menyatakan sangat setuju, 39 responden menyatakan setuju, 3 responden menyatakan netral dan tidak ada responden yang menyatakan tidak setuju dan sangat tidak setuju.

Untuk item **Kambing yang digunakan sesuai syariat**, 26 responden menyatakan sangat setuju, 46 responden menyatakan setuju, 1 responden menyatakan netral dan tidak ada responden yang menyatakan tidak setuju dan sangat tidak setuju.

Untuk item **Hidangan Aqiqah di Sakinah Aqiqah memiliki standar gizi yang cukup**, 33 responden menyatakan sangat setuju, 39 responden menyatakan setuju, 1 responden menyatakan netral dan tidak ada yang menyatakan tidak setuju dan sangat tidak setuju.

Untuk item **Hidangan Aqiqah di Sakinah Aqiqah Tidak mudah basi**, 26 responden menyatakan sangat setuju, 36 responden menyatakan setuju, 9 responden menyatakan netral, 2 responden menyatakan tidak setuju dan tidak ada yang menyatakan sangat tidak setuju.

Untuk item **Yayasan Sakinah Aqiqah melayani pesanan dengan cepat melalui telepon**, 22 responden menyatakan sangat setuju, 44 responden menyatakan setuju, 5 responden menyatakan

Untuk item **Karyawan Sakinah Aqiqah dalam melayani konsumen cepat, akurat, dan memuaskan**, 31 responden menyatakan sangat setuju, 42 responden menyatakan setuju, dan tidak ada responden yang menyatakan netral tidak setuju dan sangat tidak setuju.

Untuk item **Karyawan Sakinah Aqiqah bersedia membantu konsumen dan memberikan layanan yang tanggap**, 38 responden menyatakan sangat setuju, 34 responden menyatakan setuju, 1 responden menyatakan netral dan tidak ada yang menyatakan tidak setuju dan sangat tidak setuju.

Untuk item **Sakinah Aqiqah mempunyai kemampuan dan pengetahuan untuk menjawab pertanyaan yang diajukan konsumen**, 47 responden menyatakan sangat setuju, 25 responden menyatakan setuju, 1 responden menyatakan netral dan tidak ada responden yang menyatakan tidak setuju dan sangat tidak setuju.

Untuk item **Sakinah Aqiqah dapat memahami kebutuhan secara spesifik**, 46 responden menyatakan sangat setuju, 27 responden menyatakan setuju, dan tidak ada responden yang menyatakan netral, tidaksetuju dan sangat tidak setuju.

3. Pembahasan

- a. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa terdapat pengaruh yang rendah antara variabel kualitas produk dengan kepuasan pelanggan. Hal ini dibuktikan dengan hasil perhitungan korelasi Spearman yang hanya bernilai 0,252.

Sedangkan hal yang sebaliknya terjadi pada pengaruh variabel kualitas layanan terhadap kepuasan pelanggan. Hasil perhitungan korelasi Spearman menunjukkan angka 0,654 yang berarti pengaruh antara variabel kualitas layanan dengan kepuasan pelanggan tinggi.

Sedangkan dari uji signifikansi diperoleh hasil bahwa tidak ada pengaruh yang signifikan antara kualitas produk dengan kepuasan pelanggan karena nilai signifikansi adalah 0,224 lebih besar dari pada p value 0,05.

Untuk variabel kualitas layanan, hasil perhitungan menunjukkan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan antara kualitas layanan terhadap kepuasan pelanggan. Karena nilai signifikansi menunjukkan 0,000 yang lebih kecil dari p value 0,05.

Dari hasil penelitian diperoleh hasil bahwa kualitas produk tidak terlalu berpengaruh terhadap kepuasan pelanggan. Akan tetapi kualitas layanan sangat berpengaruh terhadap kepuasan pelanggan. Hal ini menunjukkan bahwa pelanggan memperhitungkan pelayanan

yang diberikan oleh seorang pelaku bisnis lebih dari produk yang dijualnya.

Semakin baik kualitas layanan yang diberikan, maka semakin tinggi tingkat kepuasan konsumen. Konsumen yang puas akan merasa senang dan kemungkinan besar mereka akan kembali.

Dari hasil penelitian di atas menunjukkan bahwa, variabel yang dominan mempengaruhi kepuasan konsumen ialah variabel kualitas layanan. Karena dari hasil perhitungan yang sudah dibahas di atas menunjukkan hasil perhitungan dari kualitas produk menunjukkan nilai yang rendah, yang berarti kualitas produk mempunyai pengaruh yang rendah terhadap kepuasan konsumen.

- b.** Sedangkan kualitas layanan pada perhitungan di atas menunjukkan nilai yang tinggi. Hal tersebut menunjukkan berarti kualitas layanan mempunyai pengaruh yang tinggi terhadap kepuasan konsumen. Jadi, variabel yang dominan yang mempengaruhi kepuasan konsumen ialah variabel kualitas layanan yang diberikan Sakinah Aqiqah terhadap konsumen yang membeli dan menggunakan jasa dari Sakinah Aqiqah.

Dengan begitu, kualitas layanan merupakan hal yang penting yang harus diperhitungkan oleh pelaku bisnis. Di tengah banyaknya produk yang sama, pelanggan akan lebih memperhatikan kualitas layanan yang diberikan oleh pelaku bisnis.

